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Câmara Municipal de Itatiba 

 

REQUERIMENTO Nº 
 

 

Assunto: Solicita informações ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, sobre o 

planejamento para asfaltamento de vielas que ainda utilizam paralelepípedo (calçamento) 

em toda a cidade de Itatiba.  

 

 

Senhor Presidente,  

 

CONSIDERANDO que este Vereador recebeu diversas solicitações de 

moradores do Parque San Francisco relatando os perigos presentes nas vielas com 

paralelepípedo (calçamento), principalmente em dias de chuva que tornam o piso escorregadio 

e que já ocasionaram acidentes em dias de chuva;  

 

CONSIDERANDO que em alguns casos a umidade é decorrente da descarga 

de tubulação de águas (pia, chuvas) tornando o piso escorregadio e, também, pelo motivo 

exposto acima já ocasionou inúmeros acidentes, trazendo sérias consequências para algumas 

famílias, muitas vezes já carentes de recursos;  

 

CONSIDERANDO que esta condição da existência de vielas por toda a cidade, 

em bairros diversos, que ainda utilizam essas pedras nas vielas, o risco de acidentes em dias 

chuvosos se intensifica e gera extrema preocupação.  

 

 

REQUEIRO, nos termos regimentais e após ouvido o Douto e Soberano 

Plenário, que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, sobre o planejamento para 

asfaltamento de vielas que ainda utilizam paralelepípedo (calçamento) em toda a cidade de 

Itatiba, respondendo:  

1) Quais os motivos que justificariam ainda o uso de paralelepípedo 

(calçamento), nos dias atuais, nas vielas da cidade de Itatiba?  

2) Quais os motivos que justificariam a dificuldade em utilizar asfalto ou 

quaisquer outros materiais antiderrapantes nas vielas da cidade de Itatiba?  

3) Existe alguma possibilidade de fiscalização a respeito da descarga de 

tubulação de águas das residências ao longo das vielas?  

 

 

 

 

SALA DE SESSÕES, 19 de janeiro de 2024 

 

 

CARLOS EDUARDO DE O. FRANCO (DUGUACA) 

Vereador – CIDADANIA 
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